

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 15. Juni 2023

Türkisches Filmfestival zu Gast in Mühlheim

Am vergangenen Sonntag fand im Saal der AWO-Begegnungsstätte eine Filmvorführung im Rahmen des „23. Türkischen Filmfestivals Frankfurt International“ statt. Dem Publikum wurde die Tragikomödie „**Der Sandstern**“ des Regisseurs und Autors Yilmaz Arslan präsentiert, dem ein sensibler Blick auf die Welt durch die Augen eines Kindes gelang. In metaphorischen Bildern zeigt der Regisseur im Film die schönen und die hässlichen Seiten des Lebens.



Zum Inhalt des Films: Der in Deutschland geborene Oktay hat seine Kindheit bei der Oma in der Türkei verbracht, nachdem seine Eltern sich getrennt hatten. Mit 12 Jahren wird der Junge in die Bundesrepublik der 80er Jahre geholt. Oktay kann die Sprache nicht, seine Eltern kennt er kaum – keine optimalen Voraussetzungen. Er lässt sich jedoch nicht unterkriegen. In seiner neuen Umgebung lernt Oktay auch Menschen kennen, die ihn liebevoll aufnehmen und ihm eine Art Ersatz-Zuhause geben.

Das „Türkische Filmfestival Frankfurt International“ präsentiert seit mittlerweile 23 Jahren aktuelle Spiel-, Kurz- und Dokumentarfilme aus der Türkei, Deutschland und Europa. Neben Filmvorführungen finden Podiumsdiskussionen zu unterschiedlichen Themen aus Kunst, Kultur und Politik.

Die Filmvorführung „Der Sandstern“ war eine Kooperationsveranstaltung des Türkischen Familienvereins e.V., des Kreisausländerbeirates Offenbach, der Geschäftsstelle des Ausländerbeirates Mühlheim und der Stabsstelle Gleichberechtigung, Integration und Prävention der Stadt Mühlheim.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de